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COMUNICATO STAMPA 

L’Assemblea generale del Consorzio ASI, alla presenza dei Soci Pietro Bitetti per il 

Comune di Taranto, Giancarla Zaccaro per il Comune di Massafra e Gianfranco 

Palmisano per la Provincia di Taranto, nella seduta del 2.7.25 ha approvato 

all’unanimità il Bilancio di esercizio al 31 dicembre 2024 che chiude con un risultato 

positivo di € 1.338.332 

Tale bilancio certifica la solidità economica e la buona gestione dell’Ente non solo 

in relazione alle attività del 2024, ma evidenzia come l’attenta programmazione 

sviluppata nel corso del tempo si sia rivelata efficace.  

La costante attenzione alla razionalizzazione delle spese, il continuo investimento 

nella gestione del proprio patrimonio e nelle progettualità hanno difatti consentito di 

superare le difficoltà iniziali  

I numeri di questo bilancio parlano chiaro e testimoniano l’aumento complessivo dei 

ricavi che rispetto al 2013 è pari al 90% ottenuto grazie all’incremento costante dei 

contratti relativi alla locazione dei capannoni Resider ed alla concessione di spazi 

nell’incubatore ASI che dal 2013 ad oggi si attesta ad oltre il 110,00%.  L’incremento 

del patrimonio immobilizzato in infrastrutture destinate alla pubblica utilità è passato 

inoltre per lo stesso periodo da €. 69.654.780 ad oltre €. 82.222.912 in virtù dei 

numerosi ed importanti progetti avviati e conclusi e ciò nonostante un significativo 

decremento della forza lavoro diminuita di quasi il 30%  

Importante è altresì rilevare come negli ultimi anni il Consorzio ASI di Taranto abbia 

dovuto affrontare e risolvere una serie di rilevanti criticità risalenti a contenziosi 

avviati in un remoto passato che solo grazie ad un incessante lavoro tecnico, contabile 

e legale si è riusciti a diminuire in maniera consistente. In particolare nell’anno 2024 

si è giunti alla definizione di contenziosi che hanno visto il consorzio vittorioso per 

ingenti importi. 

Il 2024 è stato dunque un anno di consolidamento e di nuove progettualità per il 

Consorzio e pertanto doverosi sono i ringraziamenti al personale, ai Consiglieri ed ai 

Soci che in questi anni hanno caparbiamente creduto in questo cambio di passo e che 

hanno lavorato silenziosamente e con passione per raggiungere questi risultati 

Costanzo Carrieri 

 

  


